

Une exposition de photos dédiées à la femme rurale est inaugurée à La Havane



La Havane, 9 mars (RHC).- L'exposition de photos intitulée « Una mirada à la mujer rural cubana » (Un regard sur la femme rurale cubaine) a ouvert ses portes ce lundi au siège de l'ACNU, l'Association Cubaine des Nations Unies à La Havane, dans le cadre des hommages à l'Occasion de la Journée Internationale de la Femme.

Placée sous les auspices du Bureau de l'Historien de la Ville de La Havane, par Pro Naturaleza et par Naturarte, entre autres institutions, l'exposition recueille des images de la vie au travail de quelques unes des plus de 200 000 femmes liées aux secteurs de l'agriculture et de l'élevage à Cuba qui contribuent à l'élaboration d'aliments et aux processus productifs dans les zones rurales cubaines.

À l'occasion de cette célébration, l'on organisera aussi une conférence dédiée à la femme rurale cubaine à laquelle prendront part des représentants d'organismes internationaux représentés dans notre pays. Des autorités du ministère cubain de l'agriculture expliqueront la gestion de cet organisme pour augmenter le pouvoir politique, économique et social des femmes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/48816-une-exposition-de-photos-dediees-a-la-femme-rurale-est-inauguree-a-la-havane>



Radio Habana Cuba